

10 mai 2013

Dr. Rogers Prize Coordinator
C/O #502 - 325 Howe Street
Vancouver, BC. V6C 1Z7, CANADA

Messieurs,

Je souhaite appuyer la nomination de Gaston Naessens pour le Prix Dr. Rogers.

J'ai servi pendant 12 ans au Congrès des États-Unis et je suis le fondateur et président de la Fondation pour la Médecine Alternative et Intégrative (FAIM.org).

Il y a plusieurs années, on m'a diagnostiqué un cancer de la prostate, qui s'était propagé au-delà de ma prostate. J'ai suivi deux séries d'injections de 714-X, que j'ai reçues sur la suggestion de Gaston Naessens. C'était il y a plus de 20 ans, et depuis, je suis demeuré sans cancer durant toute cette période. Grâce à cela, j'ai eu l'occasion d'observer ses recherches passionnantes.

Le cancer constitue un problème majeur pour les populations du monde entier. Le travail que Gaston a accompli pour mieux comprendre la science du cancer et d'autres maladies est d'une importance capitale. Ses recherches permettent d'expliquer comment diagnostiquer les maladies et évaluer la santé en observant le sang grâce à son microscope unique.

Certaines des plus grandes découvertes du passé proviennent de scientifiques travaillant dans leurs propres foyers ou ateliers, plutôt que dans de grandes entreprises. Le travail accompli par Gaston Naessens avec son microscope unique, qui aide le monde à comprendre et à diagnostiquer la santé et les maladies, revêt une importance immense. J'espère que cette découverte sera correctement reconnue pour ce qu'elle représente et que vous envisagerez sa candidature au Prix Dr. Rogers.

Respectueusement soumis,

Berkley Bedell

May 10, 2013

Dr. Rogers Prize Coordinator
C/O #502 - 325 Howe Street
Vancouver, BC. V6C 1Z7, CANADA

Gentlemen,

I would like to support the nomination of Gaston Naessens for the Dr. Rogers Prize.

I served for 12 years in the United States Congress, and I am the founder and President of the Foundation for Alternative and Integrative Medicine, (FAIM.org).

Several years ago I was diagnosed with prostate cancer, which had expanded beyond my prostate. I went through two series of 714-X injections, which I gave myself, according to Gaston's suggestion. That was more than 20 years ago, and I have been free of cancer during this entire time. As a result of this, I have had the opportunity to observe his exciting research.

Cancer is a major problem to the people of the world. The work which Gaston has done to better understand the science of cancer and other diseases is of immense importance. It helps explain how one can diagnose disease and health by looking at the blood through his unique microscope.

Some of the greatest discoveries of the past have come from scientists working in their individual homes or workshops, rather than from giant corporations. The work which Gaston Naessens has done with his unique microscope in helping the world to understand and diagnose health and disease is of tremendous importance, and I hope it will be properly recognized for the important discovery it is as you consider him for the Dr. Rogers Prize.

Sincerely submitted,

Berkley Bedell